

ABSTRAK

Oleh :

Nama : Miss Sartika Tambunan (05.860.0225)

Judul : Hubungan Antara Kepercayaan Diri Dengan Perilaku Asertif Pada Remaja Siswa SMA Kelas II Kalam Kudus Medan

Penelitian ini bertujuan untuk melihat apakah ada Hubungan Antara Kepercayaan Diri Dengan Perilaku Asertif Pada Remaja Siswa SMA Kelas II Kalam Kudus Medan. Berdasarkan uraian teoritis maka diajukan hipotesa dari penelitian ini yang berbunyi ada hubungan positif antara kepercayaan diri dengan perilaku asertif artinya semakin tinggi kepercayaan maka semakin pula perilaku asertif demikian sebaliknya semakin rendah kepercayaan diri maka semakin rendah perilaku asertifnya. Untuk membuktikan hipotesa di atas maka digunakan metode analisis data Korelasi Product Moment, dimana berdasarkan hasil analisis diperoleh sebagai berikut : 1) Terdapat hubungan positif yang sangat signifikan Antara Kepercayaan Diri Dengan Perilaku Asertif, dimana $r_{xy} = 0,387 : p < 0,050$. 2) Sumbangan yang diberikan oleh kepercayaan diri terhadap perilaku asertif sebesar 39,7%. Dari hasil penelitian ini masih terdapat 60,3% pengaruh dari factor lain terhadap perilaku asertif yang tidak dilihat diantaranya faktor pola asuh, jenis kelamin, kepercayaan diri, tipe kepribadian dan situasi tertentu lingkungan sekitarnya.

Penelitian ini dilaksanakan SMA Kalam Kudus Medan Jl. Mayang No.10 Medan. Ternyata dari hasil penelitian ini remaja di Kalam Kudus yang berperilaku asertif memiliki kepercayaan diri yang masih tergolong tinggi. Hal ini dapat dilihat dari nilai rata-rata empirik 164,776 selisihnya dengan nilai rata-rata hipotetik 117,5 dan bilangan SB sebesar 14,137. Selanjutnya dalam hal perilaku asertif masih dalam kategori normal, hal ini dapat dilihat dari nilai rata-rata empirik 112,259 selisihnya dengan nilai rata-rata hipotetiknya 67,5 tidak melebihi bilangan SB sebesar 112,259.

Faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku asertif adalah kepercayaan diri dimana keyakinan seseorang turut mempengaruhi kemampuan untuk melakukan penyesuaian diri dengan lingkungan. Orang yang memiliki keyakinan diri memiliki kekuatan sosial yang rendah sehingga mampu mengungkapkan perasaan dan pendapat tanpa merugikan orang lain dan diri sendiri.

Kata kunci : Kepercayaan Diri, Perilaku Asertif.